Komitee Starke Schule Baselland

Postfach 330, 4127 Birsfelden, Tel. 061 313 09 79, starke_schule_baselland@gmx.ch, www.Starke-Schule-Baselland.ch

Sehr geehrte Medienschaffende,

ich freue mich, wenn Sie die nachfolgende Medienmitteilung der Starken Schule Baselland in Ihrer Berichterstattung berücksichtigen würden. Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung (061 313 09 79).

Herzliche Grüsse und eine schöne Vorweihnachtszeit

Saskia Olsson

Wichtiger Erfolg von RR Monica Gschwind

Die "Starke Schule Baselland" nimmt positiv zur Kenntnis, dass die vom Bildungsrat vor zwei Jahren beschlossene neue Stundentafel auf Eis gelegt wird. Damit wird eine Stundentafel schubladisiert, mit der die in breiten Kreisen kritisierten Sammelfächer im August 2016 hätten eingeführt werden sollen. Stattdessen wird im kommenden Schuljahr eine sogenannte Übergangsstundentafel in Kraft gesetzt, die weitgehend auf der heute bestehenden Stundentafel basiert. Die durch das fragwürdige Passepartout-Fremdsprachenkonzept notwendigen Anpassungen sind sinnvoll umgesetzt worden, ebenso konnte die Klassenstunde für Klassenlehrpersonen neu im siebten Schuljahr aufgenommen werden.

Für diesen ersten sichtbaren Erfolg in den Bestrebungen zu einem klaren und unzweideutigen Reformhalt gratulieren wir der neuen Bildungsdirektorin.

Damit konnte die Einführung der stark umstrittenen Sammelfächer vorerst verhindert werden. Voraussichtlich am 6. Juni 2016 wird das Volk an der Urne definitiv entscheiden, ob die Fächer Geschichte, Geografie, Biologie, Chemie, Physik als Einzelfächer im Bildungsgesetz verankert werden.

Die von der Regierungsrätin Monica Gschwind vorgestellte Stossrichtung stellt aus Sicht der "Starken Schule" noch nicht das Optimum dar, ist aber sicherlich ein wichtiger und grosser Schritt in die richtige Richtung.